

1/18 リニューアルオープン

勝山公民館改修記念式典・祝賀会が1月18日、旧勝山小学校校舎を改修して誕生した新公民館で行われました。関係者や地域住民など130人が参加し、最新の建築技術とバリアフリー導入で広々として使いやすくなった新公民館の完成を祝いました。式典で安達峯雄館長は「地域づくりの拠点施設として大いに利用してほしい」と挨拶し、新施設の積極的な利用を呼びかけていました。



1/31 小学生気分を満喫

置戸小学校で1月31日、こどもセンターどんぐりの年長児など18人を対象とした一日入学体験・保護者説明会が開かれました。園児たちは、ぬり絵や折り紙を教えてもらったり、体育館で一緒に遊んでもらうなどして先輩児童と交流。お昼には給食の試食会もあり、あこがれの小学校生活を一足早く味わっていました。なお、入学式は4月7日に行われる予定です。



2/3 鬼は～外！

節分の2月3日、こどもセンターどんぐりで豆まきが行われました。ホールに集まり、豆まきにまつわるお話を聞いていたところへ、突然、2体の鬼が登場。泣き出す子や逃げ回る子もいる中、勇敢な園児たちが「鬼は外」と大声で言いながら勢いよく豆を鬼にぶつけていました。また、この日の給食には「福が訪れますように」と願いを込めて、恵方巻きが振る舞われました。



2/8 手作り雑貨市に人だかり

町民の手作り作品を集めた雑貨市「第11回キッチンファクトリー」が2月8日と9日の両日、コミュニティホールぽっぽで開かれました。会場にはニットや皮、布、ガラス、陶芸製品などが所狭しと並べられ、町内外からの女性客や家族連れで賑わいました。また、ものづくり体験ができるワークショップも開催され、「意外と簡単」「面白い」とこちらも好評でした。

